

autre côté, on va construire sur la rive gauche du Flume une église sous son vocable. Une association vient même de se former dans le but de contribuer aux frais de cette construction, et de répandre par divers moyens le culte de sainte Anne.

Les montagnes de l'Auvergne lui sont restées plus fidèles : si les chapelles et les autels qu'on y rencontre en son honneur ne sont pas toujours un signe certain de la dévotion actuelle, car ces sortes de monuments se conservent grâce à la protection de l'oubli, comme il est arrivé quelque fois durant la révolution, du moins la faveur bien marquée avec laquelle on y porte son nom en est une preuve irrécusable. Dans la campagne, on le donne indifféremment aux enfants des deux sexes, et la naïve simplicité des villageois lui fait parfois subir d'étranges métamorphoses.

(*A continuer.*)

N O E L .

L'air retentit d'un joyeux et sublime cantique : " Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté. "

Ce sont les anges qui annoncent au monde la bonne nouvelle : " Le Sauveur vient de naître. "

— Esprits célestes, dites-moi où je dois trouver ce Sauveur si longtemps désiré et attendu ?

— Dans la cité de David : *In civitate David.*

— Bethléem ! une bien petite ville pour un si grand roi ! Mais sans doute quelque vieux et riche palais, dernier